



Informe de Impacto ACLES 2019

El colegio La Providencia Concepción, en este año 2019, cuenta con un total de 35 talleres, dentro de los cuales son del Área Cultural – Pastoral y Área Deportivo – Artístico. Durante el trascurso del presente año, y a petición de profesores o tutores encargados, se fueron cerrando talleres, a lo que en el mes de noviembre contábamos con un total de 31 talleres. Los talleres, en su totalidad, contaban con buena asistencia, lo cual permitía el buen desempeño del taller, en los cuales cada estudiante tenía una vivencia nueva con aprendizajes diferentes clase a clase. Los talleres tuvieron, a medida que transcurría el presente año, la posibilidad de recibir en nuestro establecimiento o salir a competir fuera de este, siendo así, los talleres de basquetbol, futbol y voleibol los que más lo solicitaron, trayendo victorias, copas, medallas y/o premios diversos para nuestro establecimiento. No olvidar, que algunos talleres también realizaron alguna salida o actividad, como debates, obras de teatro, muestras o galas, participación en galas FIDE, participación en actividades religiosas o de pastoral, actividades o muestras en diferentes ocasiones (aniversarios, intervenciones). En cuanto a asistencia y participación, los talleres con mayor cantidad de estudiantes inscritos fueron Taller de Gimnasia Rítmica 1º y 2º básico, basquetbol mixto 3º a 5º básico, basquetbol mixto 6º a 8º básico, futbol mixto 1º y 2º básico, futbol mixto 3º y 4º básico, y futbol varones 5º a 8º básico.

Esperemos contar con la misma o mayor participación de los estudiantes para este año 2020, además, de la gran gama de talleres que se proponen, sin olvidar, los talleres que estuvieron presentes durante el año 2019.

Cristian Berrios Cisterna.

Coordinador Extra – Escolar

Colegio La Providencia Concepción.

